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令和５年第15回天草市教育委員会定例会会議録 

  

1 期 日 令和５年12月 21日（木）午後２時開会 

 

2 場 所 天草市役所 庁議室 

 

3 本会議に出席した教育委員等 

教  育  長  石 井 二三男    委    員  木 下 えり子 

委    員  行 合 八恵子    委    員  吉 森 啓 司 

委    員  池 崎 教 授    委    員  平 道 千 春 

 

4 本会議に出席した事務局職員 

教 育 部 長  平 野 貢 司    教育総務課長  本 多 俊 隆 

学校教育課長  赤 星 潤 一    生涯学習課長  岡 田   恵 

学校給食課長  緒 方 勇 人    学校教育課審議員  堀 田 美 穂 

学 校 教 育 課 課 長 補 佐  松 本 祥 司    生涯学習課生涯学習推進係長  坂 本 真理子 

学 校 給 食 課 管 理 係 長  袋 田 一 貴    教育総務課総務企画係長  松 下 美 紀 

 

5 本会議に付した議題等 

（１）協議・報告 

（１）学校給食週間ふれあい給食について 

（２）令和６年１月行事予定について 

 

6 会議の概要 

（１）開会 

石井教育長： ただ今から、令和５年第 15 回天草市教育委員会定例会を開催する。傍聴人がいない

ことを確認する。 

 

（２）前回会議録の承認 

石井教育長： 前回定例会の会議録であるが、何か意見はないか。なければ承認してよろしいか。 

（全員承認する） 

 

（３）教育長報告 

石井教育長： 子どもたちが地域行事に積極的に参加してくれている。12 月 17 日の倉岳えびすマラ

ソンでは倉岳中１年生が太鼓の披露を行った。また、倉岳中の校内マラソン大会と天

草高校倉岳校のマラソン大会も併せて行われ、ボランティアなどを一緒にしていた。

また、先日は世界遺産５周年記念行事が富津コミセンであった後、﨑津教会でコンサ

ートがあり、河浦中吹奏楽部の生徒たちが教会で演奏した。顧問の先生が、河浦中学

校は地域の学校であり、今後とも地域の中で頑張っていくのでよろしくお願いします、

とコメントされたのが良いなと思った。本渡南小の研究発表会もお世話になった。ま

た、地域と学校の協働活動の素晴らしい発表や、天草支援学校 50 周年記念行事もあっ

た。12 月１日の九州中学校駅伝大会は久しぶりに天草コースで行われた。中体連関係

者や先生方は大変だったが、素晴らしい大会だった。路上での応援も多く、成績は本

渡中男子が５位で、平方くんが１区、久保くんが最終区で区間賞を取った。２人とも

１月 21 日に広島市で開催される、全国都道府県対抗駅伝に出場予定とのことである。

また、市子ども会連合会の駅伝大会もあった。それから本渡東小で人権の花発表会が



- 2 - 

あった。これは種をまき、次の学校に繋いでいくイベントであり、次は有明小である。

また、熊本県小中学校作曲コンクールで稜南中の田中さんが特別賞を受賞した。先生

方も県教育功労表彰において、栖本小の海内先生、佐伊津小の野島先生が優秀教職員、

本渡南小が優秀校の表彰を受けた。 

 

（４）協議・報告 

（１）学校給食週間ふれあい給食について 

石井教育長： 事務局より説明をお願いする。 

緒方学校給食課長： 学校給食週間については、毎年１月24日から30日までの１週間を全国学校給食週間と

して定め、様々な行事が行われている。本市でも市長、副市長、教育長、教育委員と

子どもたちが会食するふれあい給食を実施したい。対象は小学校とし、昨年実施され

ていない学校を優先している。日程については、市長、副市長、教育長、教育部長は

１月29日を予定している。併せて２月３日から12日まで天草文化交流館で児童生徒の

習字や絵画など、給食に関する作品展を開催するのでご覧いただきたい。 

石井教育長： 作品展にはぜひ足を運んでいただきたい。ほかに何か質問等ないか。 

 

（２）令和６年１月行事予定について 

石井教育長： 事務局より説明をお願いする。 

本多教育総務課長： １月の行事予定については、１月３日、４日に二十歳のつどいを予定している。９日

は小中学校、市立幼稚園の始業式があり、19 日に亀場幼稚園、22 日に本渡南幼稚園の

園訪問を予定している。教育委員会定例会は24日、本渡北小の研究発表会が26日に予

定されている。 

石井教育長： ほかに何か質問等ないか。 

 

7 その他 

石井教育長： 教育委員又は事務局から何かないか。 

岡 田 課 長： 地域ともにある学校づくり推進フォーラムについて説明する。このフォーラムは、学

校教育課と生涯学習課における学校運営協議会と地域学校協働活動の一体的な取組みに

ついて共通理解を図ることを目的として実施するものである。令和６年２月３日 13 時

から、天草市民センターホールで実施する。内容は、先進校の実践発表や事例発表、家

庭教育講話や文科省ＣＳマイスターを招いての記念講演等を予定している。その他、全

学校の地域学校協働活動パネル展や各学校の取組状況を動画で紹介するなどを予定して

おり、教育委員の皆様もご参加いただきたい。 

 

8 閉会 

石井教育長： 事務局から他に何かないか。なければ以上をもって、本日の会議を閉じる。大変お疲

れさまでした。 


